



Medieninformation | Februar 2017

Franken Plastik feiert Jubiläum

60 Jahre führend bei der Beschilderung

- „Erfinder“ des flexiblen Beschilderungssystem
- Hinweisschilder für Kommunen und Stadtwerke
- Beschilderungssysteme für die Verkehrstechnik
- Kennzeichnungssysteme für den Industrie- und Anlagenbau
- Auszeichnungen und Umweltschutz

Fürth – 1957 entwickelte das Fürther Unternehmen Franken Plastik (FP) sein flexibles Beschilderungssystem aus hochwertigem Kunststoff nach DIN zur Beschilderung von erdverlegten Leitungen und Armaturen. Damit löste FP die damals üblichen festbeschrifteten Schilder und Emailleschilder ab. Der Vorteil: Anwender konnten erdverlegte Leitungen oder Armaturen nun flexibel vor Ort beschriften und bei Änderungen oder Beschädigungen ohne großen Aufwand und Zeitverzug neue Schilder anbringen. In wenigen Jahren entwickelten sich die FP-Schilder für Hydranten, Wasser-, Gas- und Abwasserleitungen zum führenden Standard im Markt. Das Programm von Franken Plastik wurde kontinuierlich erweitert. Die passende Befestigungstechnik, Hinterlegplatten, Pfosten, Stationierungs- und Messstellenpfosten sind heute Teil des Lieferprogramms. Kommunen, Stadtwerke und Ingenieurbüros finden somit bei Franken Plastik alle Produkte für eine sichere, effiziente und nachhaltige Beschilderung.

Wegweisende Innovationen und Patente

Von Anfang an waren die Entwickler von Franken Plastik dabei Schild und System weiter zu optimieren und den Kunden- und Marktanforderungen anzupassen. Beispiele sind die patentierte Selbstsicherung sowie der Schnappverschluss. Durch die Selbstsicherung werden die Buchstaben- oder Zahlenfelder nur noch eingeklipst, sitzen fest und vandalismussicher. Mit dem Schnappverschluss werden FP-Schilder einfach auf die Abdeck-/Halte- oder Kombiplatte aufgeschnappt. Schnappen statt Schrauben spart Geld und Zeit bei gleicher Festigkeit und Beständigkeit.

FP-Schilder durchgefärbt, leicht in der Handhabung, extrem witterungs- und UV-beständig. Auch das machte FP zum Marktführer im Segment der Hinweisschildersysteme für Kommunen und Stadtwerke. Neben einem umfangreichen Standardprogramm nach DIN bietet FP auch spezielle Beschilderungssysteme für die Verkehrstechnik und den Industrie- und Anlagenbau an.

*Franken Plastik GmbH, Balbiererstraße 11, 90763 Fürth, Telefon 0911/78 70 7-0
Ansprechpartner: Matthias Lenz (Geschäftsführer), Internet: www.frankenplastik.de, E-Mail: info@frankenplastik.de*

Medienkontakt:

*< zuhoeren > agentur für kommunikation, Hauptstraße 64, 91054 Erlangen, Telefon 09131/9208630
Ansprechpartner: Marciel Riemann, Internet: www.agentur-zuhoeren.de, E-Mail: presse@agentur-zuhoeren.de*

Hinweisschilder für Verkehrswege

Seit über 30 Jahren produziert Franken Plastik Stationierungszeichen und -tafeln aus hochwertigem ASA-Kunststoff zur eindeutigen Positionsbestimmung im Rahmen der Straßendatenbank (ASB) bzw. zur Kennzeichnung von Bauwerken. Je nach Anforderung und verwendetem Ordnungssystem werden für die einzelnen Bundesländer eine Vielzahl an Varianten, etwa Dreieckskörper oder Schilder für Leitpfostenmontage, angeboten. Allen FP-Stationenzeichen, Tafeln und Feldern gemeinsam sind die hohe Qualität und das durchdachte System. Die Informationen sitzen durch die Selbstsicherung unverrückbar fest und sind gegen Vandalismus und Waschbürsten optimal geschützt. Franken Plastik liefert im System auch die erforderlichen Stationszeichenträger, z.B. Verankerungskörper für Dreieckskörper (Erdspieße) und Leitpfostenhalter aus hochwertigem Stahl, Aluminiumplatten für die Wand- oder Mastenmontage von Tafeln sowie Leitpfosten aus Polyethylen mit Aufnahme für Tafeln zum Einclippen oder Anschrauben.

Industrie- und Anlagenkennzeichnung

Dem Wunsch nach kundenspezifischen Schildern aus verschiedenen Materialien und Fertigungsverfahren sowie unterschiedlichsten Aufschriften trägt Franken Plastik mit einem breiten Sortiment an unterschiedlichen Kennzeichnungssystemen für Industrie- und Windkraftanlagen, Raffinerien, Kraftwerke und Deponien Rechnung. Die Möglichkeiten in der Fertigung bei FP sind vielfältig und reichen vom Kunststoffspritzguss über die Lasergravur auf Kunststoff oder Metall bis hin zu sämtlichen Möglichkeiten des Siebdrucks. Die Verfahren Thermotransferdruck, Digitaldruck sowie Plotteraufkleber und die Verarbeitung von thermohärtenden Tinten runden das Produktionsportfolio ab. Gefertigt wird dabei nach individuellen technischen Vorgaben oder im KKS Kraftwerk-Kennzeichensystem. Wie beim Hinweisschildersystem gibt es auch für die Schilder im Kraftwerks- und Anlagenbereich RFID-Varianten für eine EDV-gestützte, mobile Wartung und Instandhaltung von Anlagen und Anlagenteilen, Leitungen, Netzen und Bauwerken. Abgerundet wird das Leistungsspektrum im Industrie- und Anlagenbereich durch ein umfangreiches Serviceangebot inklusive Montagelogistik (zertifiziert nach SCC**).

Auszeichnungen und Umweltschutz

Die TÜV SÜD Management Service GmbH bescheinigt FP für den Geltungsbereich „Kunststoffspritzguss, Herstellung und Vertrieb von Kunststoffhinweisschildern und Lasergravurschildern sowie Sonderbeschilderungen und Folien für zu kennzeichnende Bereiche“ ein Qualitätsmanagementsystem eingeführt zu haben, die Norm ISO 9001:2008 ist damit erfüllt. FP-Hinweisschilder bestehen aus dem hochwertigen Kunststoff ASA. Ein Kunststoff mit ausgezeichneten Materialeigenschaften, der auch sehr gut für das Recycling geeignet ist. Franken Plastik garantiert daher die Rücknahme ausrangierter oder

*Franken Plastik GmbH, Balbiererstraße 11, 90763 Fürth, Telefon 0911/78 70 7-0
Ansprechpartner: Matthias Lenz (Geschäftsführer), Internet: www.frankenplastik.de, E-Mail:
info@frankenplastik.de*

Medienkontakt:

*< zuhoeren > agentur für kommunikation, Hauptstraße 64, 91054 Erlangen, Telefon 09131/9208630
Ansprechpartner: Marciel Riemann, Internet: www.agentur-zuhoeren.de, E-Mail: presse@agentur-zuhoeren.de*

beschädigter FP-Hinweisschilder und führt diese der Wiederverwertung zu. Neben anderen Maßnahmen im Rahmen der Produktion ist dies ein wichtiger Beitrag für den Umweltschutz.

Weitere Informationen unter www.frankenplastik.de

Bild und Bildtext:



60 Jahre FP, 60 Jahre wegweisend.

Seit 1957 ist Franken Plastik führender Anbieter bei der Beschilderung von erdverlegten Leitungen und Armaturen, Verkehrswegen, Bauwerken, Industrieanlagen und Kraftwerken.

Mit einem umfangreichen Programm ist FP heute kompetenter Partner für alle Beschilderungsfragen bei Kommunen, Stadtwerken und Industrieunternehmen.

2017 feiert Franken Plastik mit Sitz in Fürth/Bayern sein 60-jähriges Jubiläum.

Franken Plastik GmbH, Balbiererstraße 11, 90763 Fürth, Telefon 0911/78 70 7-0
Ansprechpartner: Matthias Lenz (Geschäftsführer), Internet: www.frankenplastik.de, E-Mail: info@frankenplastik.de

Medienkontakt:

< zuhören > agentur für kommunikation, Hauptstraße 64, 91054 Erlangen, Telefon 09131/9208630
Ansprechpartner: Marciel Riemann, Internet: www.agentur-zuhoren.de, E-Mail: presse@agentur-zuhoren.de